



**Le sélectionneur de l'Algérie, Djamel Belmadi, a répondu ainsi aux questions de la presse locale, en évoquant notamment la nomination de Rigobert Song à la tête des Lions Indomptables un mois avant ces barrages pour la Coupe du monde 2022.**

*«C'est la Fécafoot qui a choisi de changer de sélectionneur, elle a pesé les risques. L'avenir nous dira si ça a été une bonne chose ou pas, mais on espère évidemment que non. (...) ce sera difficile pour Rigobert Song en trois séances d'entraînement de changer tout un fond de jeu, le système, une philosophie. (...) Le Cameroun a beaucoup de joueurs qui peuvent être dangereux, mais je ne vois pas l'intérêt de rentrer trop dans le détail de leur équipe. Vous les avez vus, ils ont une animation, un style, des phases de jeu », a déclaré Djamel Belmadi.*